
Frau Strie wies auf die ausliegende Tischvorlage mit den aktuellen Zahlen bezüglich der Plätze 
und Versorgungsquoten hin. (Die Tischvorlage ist der Niederschrift als Anlage beigefügt) 
 
Sie betonte nochmals, dass bei einer Umwandlung von Kiga-Plätzen in U3-Plätze meist auch eine 
Reduzierung der Plätze zur Deckung des Rechtsanspruchs auf einen Kiga-Platz stattfinde; dies 
sei zu beachten. 
 
Auf Frage des Herrn Waldästl bestätigte Frau Strie, dass die aktuellen Zahlen die Veränderung in 
Bezug auf die nicht stattfindende Erweiterung der Kita Sonnenweg bereits beinhalten; lediglich 
die Plätze der Großpflegestelle seien noch nicht berücksichtigt. 
 
Bezüglich der integrativen Plätze teilte Frau Strie auf Frage von Frau Schulenburg mit, dass alle 
28 Plätze belegt seien.  
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


